

Türen in Coronazeiten einfach ohne Hände öffnen Easy No-Hands Opening of Doors in Times of Covid

🇩🇪 Türgriffe haben wohl die „sichersten“ Oberflächen, mit Bakterien oder Viren in Kontakt zu kommen. Krieg, eigentlich bekannt als Hersteller maßgeschneiderter Arbeitsplatzsysteme, hat sich jetzt mit dem „Handfrei-Türöffner“ etwas Besonderes einfallen lassen, damit Hemdsärmel, Taschentuch oder gar Desinfektionsspray künftig außen vor sind. „Es ist ein sympathisches Produkt mit einem hohen Nutzwert“, erklärt Florian Becker, Leiter für das Produktmanagement beim Unternehmen. „Es steigert nicht nur das Hygienelevel in jedem Betrieb, jeder Einrichtung und jedem Zuhause – und senkt somit die Krankheitsquote. Es schützt auch vor Infektionen und Erregern, die durch Kontakt von einer Person zur nächsten weitergereicht werden.“ Der neue, leicht und sicher zu montierende „Handfrei-Türöffner“ ist im



Der neue „Handfrei-Türöffner“, ohne Bohren einfach und schnell angebracht.

The new "no-hands door-opener", fitted quickly and simply without drilling.

wahrsten Sinne des Wortes handlich und kann ohne Bohren einfach und schnell an jeder gängigen Türklinke angebracht werden. Der Türklinkenaufsatz ist universell einsetzbar und passt sowohl für runde als auch eckige Griffe mit einem Durchmesser von 16 bis 24 mm. *bm*

🇩🇪 Door handles are probably the surfaces most certain to come in contact with bacteria or viruses. Krieg, usually known as a manufacturer of tailor-made workplace systems, has now come up with something special in the form of the "No-Hands Door Opener", so that in

future no-one needs to use sleeves, handkerchiefs, or even disinfection sprays. "It is a likeable product with a high practical value," explains Florian Becker, in charge of the firm's product management. "It not only improves the level of hygiene in businesses, institutions and homes – thus reducing sickness absence rates – but also protects against infections and germs that are transferred by personal contact." The new "No-Hands Door Opener" can be set up easily and securely and is "handy" in the true sense of the word. It can be fitted simply and quickly, without drilling, on all standard door handles. This add-on for door handles is universal and fits both round and angular handles with diameters from 16 to 24 mm.

Krieg GmbH & Co. KG,
Tel. (00 49-70 33) 30 13-0,
www.krieg-online.de

Kollaborativer Roboter definiert das Fulfillment neu Collaborative Robot Re-Defines Fulfilment

🇩🇪 Kombiniert mit den neuen Modulen Mobile Sort, Fast Lane und Packout steigert der Kommissionierroboter Chuck von 6 River Systems die Kommissionier-Performance entlang der gesamten Supply Chain. Das US-amerikanische Unternehmen mit Europasisitz in Frankfurt am Main hat es sich eigenen Aussagen zufolge zur Aufgabe gemacht, die Lagerautomation zu revolutionieren, indem es die Effizienz und Produktivität der vorhandenen Lagermitarbeiter steigert. Mit dem Cobot erhalten Logistiker eine flexible Automatisierungslösung, die keine zusätzliche Infrastruktur erfordert, mit jedem Lagerverwaltungs- oder ERP-System kompatibel ist und sich in wenigen Wochen in jedes Lagerlayout integrieren lässt. Nach Unternehmensangaben ist der Return on Investment (ROI) bereits nach zwölf bis 16 Monaten erreichbar. Mit



Chuck unterstützt Kommissionierer dabei, schneller und genauer zu arbeiten. Chuck supports commissioning workers in improving speed and accuracy.

neuen Funktionen baut 6 River Systems seinen Cobot zu einer End-to-End-Fulfillmentlösung aus. Dazu gehört Mobile Sort, das eine intelligente, mehrstufige Kommissionierung ermöglicht. Mit Mobile Sort kann man den ganzen Kommissionierauftrag abwickeln. *bm*

🇩🇪 In combination with the new modules Mobile Sort, Fast Lane and Packout, the Chuck commissioning robot from 6 River Systems boosts commissioning performance all along the supply chain. This US firm, with a European base in Frankfurt am Main, is dedicated to the

task of revolutionising warehouse automation by raising the efficiency and productivity of existing warehouse workers, the firm says. This cobot gives logistics staff a flexible automation solution which requires no additional infrastructure, is compatible with all warehouse management or ERP systems, and can be integrated into any warehouse layout within a few weeks. According to the firm, return on investment (ROI) can be achieved within as little as twelve to 16 months. With new functions, 6 River Systems has expanded its cobot to provide an end-to-end fulfilment solution. This includes Mobile Sort, which enables intelligent multi-step order-picking. Workers can carry out the entire picking order with Mobile Sort.

6 River Systems,
Tel. (00 49-1 71) 1 93 66 75,
www.6river.com